

Die neue Nummerirung der Häuser und Benennung der Straßen und Gassen in Ottakring, ist in Folge Gemeinde-Ausschuß-Beschlusses genau wie seiner Zeit in Wien durchgeführt worden.

Die von den Linien Wien's herauslaufenden, und die mit diesen parallel liegenden Straßen und Gassen, sind Längen-, die übrigen aber Quer-Straßen und Gassen.

Jede Straße und Gasse hat für sich abgeschlossen neue fortlaufende Orientirungs-Nummern und zwar rechts die geraden und links die ungeraden.

Bei den Längen-Straßen und Gassen beginnt die Nummerirung von Wien her, in den Quer-Straßen und Gassen aber von Süden nach Norden.

Die Straßen- und Gassen-Bezeichnungstafeln so wie die Hausnummern der Längen-Straßen und Gassen, haben eine länglich eckige, jene der Quer-Straßen und Gassen aber eine ovale Form mit weißem Grunde und blauen Einfassungsrändern.

Dieses Schema enthält:

1. Die alten Grundbuchs-Nummern in arithmetischer Ordnung, die Namen der Hauseigenthümer und die Benennung der Straßen und Gassen.

2. Die neuen Orientirungs-Nummern nach Straßen und Gassen arithmetisch, die Straßen- und Gassen-Benennungen alphabetisch, die Namen der Hauseigenthümer, dann nebenstehend noch die alten Grundbuchs-Nummern mit den Straßen- und Gassen-Benennungen und endlich

3. Einen Orientirungs-Plan.

Ottakring, im November 1868.

5

Die neue Orientirung der Häuser und Benennung der Straßen  
 und Gassen in Ottakring ist in folgender Tabelle dargestellt worden  
 von Herrn Hofrath Dr. Franz Anton von Sauer  
 Es ist von dem Herrn Hofrath Dr. Franz Anton von Sauer  
 nach dem neuesten Stande der Häuser und Gassen in Ottakring  
 die Benennung der Straßen und Gassen alphabetisch und die  
 Orientirungs-Nummern arithmetisch angegeben worden.  
 Bei den neuen Straßen und Gassen ist die Benennung  
 von links nach rechts, in der Richtung der Häuser und Gassen  
 gegeben.  
 Die Straßen- und Gassen-Benennungen sind in der Tabelle  
 alphabetisch geordnet, jedoch eine Nachschrift, die die  
 alten Grundbuchs-Nummern enthält, ist ebenfalls beigefügt.  
 Diese Tabelle enthält:  
 1. Die neue Orientirungs-Nummern in arithmetischer Ordnung, die  
 nach der Benennung der Straßen und Gassen